

República Bolivariana de Venezuela Universidad Pedagógica Experimental Libertador Consejo Universitario

COMUNICADO

El Consejo Universitario de la Universidad Pedagógica Experimental Libertador expresa su palabra de solidaridad con los venezolanos que están padeciendo las consecuencias de las fuertes lluvias caídas recientemente en el territorio nacional. Nos unimos a las acciones que están adelantando diversas instituciones con la finalidad de dar ayuda a nuestros hermanos damnificados, al tiempo que elevamos nuestra plegaria porque cesen las condiciones adversas.

La Universidad de los Maestros ofrece como centros de acopio de insumos para la colaboración con los afectados por las inundaciones, sus sedes: Instituto Pedagógico de Caracas, Instituto Pedagógico "Rafael Escobar Lara" de Maracay, Instituto Pedagógico Rural El Mácaro "Luis Fermín" y el Pedagógico asociado "Monseñor Arias Blanco". Exhortamos a los integrantes de la comunidad upelista a participar en las labores de recepción y distribución de los aportes que serán enviados a las zonas donde se requieran.

Hacemos un llamado a los egresados de la Universidad Pedagógica Experimental Libertador, presentes en toda Venezuela, a sumarse a esta gesta de solidaridad y respaldo a quienes hoy sufren. Demostraremos así la calidad humana de quienes formamos parte del magisterio venezolano.

Por el Consejo Universitario

va Liuval Moreno de Tovar

Caracas, 18 de octubre de 2022

Raúl López Sayago